

L'ENVOLEE

JOURNAL POUR EN FINIR AVEC TOUTES LES PRISONS

SORTIE DU N°31
LE 3 NOVEMBRE
Au Hangar

1981-2011: 30 ans d'aménagement de la peine de mort

AVANT
ON CONDAMNAIT À MORT...



...MAINTENANT
ON ENFERME À MORT

19H
APÉRO /
PRÉSENTATION DU N°31

21H
PROJECTION DU FILM
"LE TROU", 115', (1960)
de Jacques Becker

" Cet automne, politiques, experts, journalistes, artistes et militants fêtent encore une fois la Saint-Badinter : le gouvernement socialiste aurait aboli la peine de mort le 9 octobre 1981.

En fait, les peines s'allongent et se multiplient à l'infini, et on meurt toujours plus derrière les murs – quand la peine de mort ne prend pas la forme d'une exécution sommaire par les flics. Ça ne donne pas envie de faire la fête ; plutôt de faire sa fête, une bonne fois pour toutes, à ce système qui enferme de plus en plus, et de plus en plus longtemps. "

Le Hangar
(8, bis rue de baignolet /
Métro Arènes)